
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただきま

した。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまいります。 

 

 

◆子育て支援について 

①保育現場の労働条件の改善を望む 

➁国の政策においても、女性の労働力確保を掲げているが、その前に子育て環境の整備が必

要。特に個人企業や中小企業では育児休暇等の制度が充分に整備されていないことが多い。 

④保育園に預けるという考え方のみではなく、3 歳までは親元で育てる環境、例えば所得補

償制度等を考えてはどうだろうか。 

⑤子育ても終わった 60歳以上のシルバー世代や地域内で、子育てに協力できる仕組みはない

だろうか。例えば託児的な方法などで、社会に協力したいと考えている人は多い。 

⑥鳥取市においても病児病後児保育を行っているが、受け入れ施設が足らないので増やして

欲しい。病気が完治していなくてもやむを得ず登園し、感染の要因となっている。 

⑦教育現場において、資質が伴わず指導者が自信を喪失して辞めてしまう事例も少なくない。

人材育成に力をいれるべきではないか。 

⑧国において幼児教育無償化が検討されているが、保育の現場では受け入れ体制が整ってお

らず関係者の中では困惑している。 

 

 

 

 

各グループで発表していただいた内容や、それに関連するご意見につい

てはその回答を後日ホームページに公開します。 


